



OKINAWA

伊平屋村少年消防クラブ

少年消防大会 IN 徳島

リーダー 伊礼 葉乃



私は今回の交流会で、他県クラブとの交流だけでなく、防災センターの見学や合同訓練などの様々な体験を通して、たくさんのことを学ぶことができたし、地域防災への意識、関心が高まりました。今回学んだことを活かして少しでも地域に貢献できるように、今後の活動も頑張っていきたいです。

新城 杏樹



今回の交流会で、たくさんの事を体験し、たくさん学びました。他県の消防活動も私たちと違うこともあり、勉強になりました。初めての消防大会で緊張もしたし、いい体験ができました！今回の体験を絶対忘れず、これからに活かせるようにしていきたいです。そして、今回関わった方々への感謝も忘れず自分の自信につなげていきます。




仲里 友汰



交流会の思い出は、みんないろいろな所に行けたり、大会に出たりしたことです。入賞には選ばれなかつたけど、最後まで頑張ることができたので、良かったです。

山城 啓太



この交流会で、僕は様々な体験を通して、たくさんの事を学ぶことができました。防災の大切さも知ることができ、この交流会で経験したことを、今度は伊平屋でも活かせるようがんばりたいです。



宮城 郁人



交流会に参加して、とても勉強になりました。なぜなら合同訓練で失敗してしまい、負けてくやしい思いをしたからです。この交流会を通して、基本の大切さを改めて考えました。少年消防団の訓練は一回、一回の積み重ねが大事なので、これから頑張っていきたいです。

参加日程: 平成25年8月6日～10日